



SÍNTESIS INFORMATIVA

Miércoles 14 de mayo de 2014

“Si he hecho descubrimientos invaluable ha sido más por tener paciencia que a cualquier otro talento.”
Isaac Newton

Tipo de Cambio
FIX

Dólar
12.92

Euro
17.72

* www.banxico.org.mx



EL ECONOMISTA™

Negocios aguantan las modificaciones fiscales

A pesar de la avalancha de ajustes fiscales que se aprobó para este año, el número de personas que abandonó o cerró su negocio en el primer trimestre no sólo no aumentó con respecto al mismo periodo del 2013, tal como anticipaban analistas, sino que registró un pequeño descenso. De acuerdo con el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI), de enero a marzo, 115,470 personas bajaron la cortina o dejaron su establecimiento, lo que representó cerca de 4.8% de la población desocupada y 1.7% menos que en el mismo lapso del 2013, cuando se registraron 117,460.

EL UNIVERSAL
EL GRAN DIARIO DE MÉXICO

Habrà más inversión conforme baje inseguridad: Videgaray

El titular de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público, Luis Videgaray, reconoció que conforme los niveles de inseguridad y violencia disminuyan, el país será más atractivo para las inversiones. Durante su participación en el FT Business of Luxury Summit, el funcionario público dijo que el combate a la inseguridad y el crimen organizado es y será una prioridad máxima del actual gobierno, y afirmó que los hechos así lo acreditan. Al respecto, destacó los avances contra estos fenómenos sociales en algunas ciudades donde en el pasado se registraron grandes problemas como Ciudad Juárez, Chihuahua o Monterrey, Nuevo León, donde han disminuido los índices de violencia y homicidios.

El Financiero

Ven al crecimiento y la desigualdad como asignaturas pendientes

En México, la gran asignatura pendiente es el crecimiento económico, pese a que se tiene una tasa potencial de 5 por ciento anual, planteó el secretario de Hacienda, Luis Videgaray, al participar en el FT Business of Luxury Summit. Se requiere, destacó, aplicar bien las reformas estructurales, pero “nos queda mucho por hacer para aterrizarlas”. Videgaray subrayó que es necesario reflexionar y entender que si lo que las reformas estructurales buscan es corregir los problemas de crecimiento de los últimos 30 años, no se puede esperar que el paquete recién aprobado dé resultados en los próximos tres meses.



SÍNTESIS INFORMATIVA

Miércoles 14 de mayo de 2014

Últimos Folios:

Guías de apoyo relativas a trámites del RFC y uso del Sistema de Registro Fiscal "Mis Cuentas" 

Dictamen Fiscal 2013 

Declaración anual 2013 de personas físicas Preguntas relacionadas con el envío y la presentación a través del DeclaraSAT 

Notas Fiscales:

PRODECON / Recomendación en materia de derechos de contribuyente 

PRODECON / Recomendaciones en materia de autofacturación 

SHCP / Manual de Organización General del SAT 

MILENIO

Purga policiaca y rescate militar en Tamaulipas

El secretario de Gobernación, Miguel Ángel Osorio Chong, anunció ayer el inicio con carácter inmediato del Plan Tamaulipas, un operativo federal de seguridad dirigido en esencia al desmantelamiento de dos de los más poderosos cárteles del narcotráfico del país y que hoy se disputan en batalla abierta las rutas de este estado fronterizo: Los Zetas y el cártel del Golfo. “(Vamos a) desarticular en su composición y operación a las organizaciones delictivas”, prometió en conferencia conjunta con el gobernador Egidio Torre, ante quien — simbólicamente, incluso— se anunció el arranque del tutelaje federal de las fuerzas de seguridad estatales y municipales...

REFORMA

Inquieta sucesión en Cemex

Un ambiente general de incertidumbre predominó ayer sobre el grupo cementero Cemex. El sorpresivo fallecimiento de su Presidente y Director General, Lorenzo H. Zambrano, el lunes en Madrid y la ausencia de información de la compañía, generaron inquietudes y especulación sobre quién o quiénes serán sus sucesores, tanto de manera interina como definitiva, y marcarán el rumbo de la transnacional. La apertura de los mercados bursátiles dio ayer una primera muestra de ello, al abrir con una caída de hasta 3 por ciento el precio de las acciones de Cemex en la Bolsa mexicana, luego se recuperaron y operaron con altibajos, para cerrar con un alza del 0.55 por ciento, en 16.59 pesos

La Razón

Firman convenio de automaticidad gobernadores y SNTE

Al encabezar la firma del “Convenio de Automaticidad entre los Gobernadores de los Estados y el Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE)”, el Secretario de Educación Pública, Emilio Chuayffet Chemor, aseguró que estos acuerdos son “un hito” en la historia reciente del país. El Titular de la SEP señaló que estos convenios son un compromiso, producto de la negociación, “del empeño por unir y no por separar”. Hoy las voluntades, añadió, convergen con afán operativo, responsable y oportuno para “hacer valer los derechos de los trabajadores de la educación”.



SÍNTESIS INFORMATIVA

Miércoles 14 de mayo de 2014

Indicadores:

FIX determinado el 13/05/2014	
(Pesos por dólar)	12.9234
Tasa de interés objetivo	
(13/05/2014)	3.50
TIEE 28(13/05/2014)	3.8090
TIEE 91(13/05/2014)	3.8200
TIEE 182 (07/05/2014)	3.8308
CETES 28 (13/05/2014)	3.25
Reservas internacionales (mdd)	
(09/05/2014)	186,194.5
Inflación anual	
(Abr. 2013-Abr. 2014, %)	
Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad	
porcentual	±1 punto
Inflación *	3.50
Inflación subyacente *	3.11
Inflación mensual	
(Abr. 2014, %)	
Inflación *	-0.19
Inflación subyacente *	0.29
UDIS (14/05/ 2014)	5.142975

* www.banxico.org.mx

EXCELSIOR

Europa se rearma por crisis en Ucrania

La crisis en Ucrania, que cada día deja más víctimas, llevó a los fabricantes de armas a intentar sacar tajada del rearme del norte de Europa, algo que según los analistas podría animar al resto del continente a reforzar sus defensas frente a Rusia. Suecia fue el primer país en anunciar, en abril, un aumento de su gasto militar en los diez años venideros en respuesta a la incorporación de Crimea a Rusia. Polonia, que está modernizando sus ejércitos, decidió adelantar dos años la compra de 82 drones de diferentes tipos, para recibir los primeros en 2016.

CNEXPANSION

México pierde reservas de crudo en 2013

Las reservas de hidrocarburos del país cerrarán con una caída durante el 2013 respecto a las registradas en 2012, con lo que se pondrá fin a una racha de dos años en los que México presentó un aumento en esta estadística, que mide el número de barriles de crudo equivalente con que se cuenta. La declinación de los mayores pozos petroleros y la falta de nuevas técnicas para explotar hidrocarburos han degenerado en que México vuelva a tener una caída, lo que muestra la urgencia por implementar la reforma energética aprobada el año pasado en el sector, advirtió la subsecretaria de Hidrocarburos de la Secretaría de Energía (Sener), Lourdes Melgar. "El problema que tenemos como país es que la producción petrolera viene declinando.

Grupo Fórmula

Admite Profeco desabasto y posible escalada de precio de pollo.

Lorena Martínez, procuradora Federal del Consumidor (Profeco), reconoció que existe una escalada en el precio del kilogramo de pollo como lo han denunciado algunos compradores. "Sí, por supuesto. Desafortunadamente tenemos reportes sanitarios en el caso del pollo, de una plaga, una enfermedad que está pegándole muy fuerte a los productores de pollo, principalmente a la zona centro del país y el norte y esto ha generado un desabasto lo que ocasiona un aumento de precios", señaló la procuradora. Entrevistada en el programa 'Fórmula Financiera', Lorena Martínez advirtió que "está empezando a detectar un tema de abasto que puede traer como consecuencia una alza en el precio."



SÍNTESIS INFORMATIVA



Miércoles 14 de mayo de 2014



Incrementa 1.3% el consumo privado durante febrero: INEGI

El Indicador Mensual del Consumo Privado en el Mercado Interior (IMCPMI) creció 1.3 por ciento real en febrero pasado respecto a igual mes de 2013, con lo que suma 11 meses con incrementos a tasa anual, informó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). En su reporte, detalla que al interior del indicador, los gastos en bienes y servicios de origen nacional aumentaron 1.5 por ciento (los de bienes fueron mayores en 1.7 por ciento y los de servicios en 1.4 por ciento), en tanto que en bienes importados bajaron 1.0 por ciento.



Anuncia EPN inversión para abastecer de agua al campo

El distrito de Riego 001, que está en Pabellón de Arteaga, Aguascalientes, fue el primero que hubo en México. El martes, el presidente Enrique Peña Nieto inició aquí un programa de tecnificación de riego, con una inversión de mil millones de pesos, que busca hacer más eficiente el uso de agua para fines agrícolas. Actualmente, en promedio, aquí la eficiencia del uso de agua para el campo es de 30%. Con este proyecto se busca que se aproveche el 90% del agua que se utiliza en las actividades agrícolas, en esta entidad assolada por las sequías.



Se prevén lluvias en todo el país

El Servicio Meteorológico Nacional (SMN) alertó que diversos fenómenos climáticos ocasionarán en las próximas horas lluvias en casi todo el territorio nacional, además de un ligero descenso de temperaturas en los estados del norte, noreste, oriente y centro. De acuerdo con reportes del organismo dependiente de la Comisión Nacional del Agua (Conagua), se prevén lluvias intensas en Veracruz y muy fuertes con tormentas eléctricas y granizadas en el Estado de México, Tabasco y Chiapas. Además de precipitaciones fuertes en Guanajuato, San Luis Potosí, Querétaro, Hidalgo, Tlaxcala, Puebla, Distrito Federal, Morelos y Oaxaca, y persistirán lluvias de menor intensidad en Aguascalientes, Coahuila, Nuevo León, Tamaulipas, Durango y Zacatecas.